

Bremen, 22. Oktober 2009

Sehr geehrter lieber Herr Tollé,

am 28. August 2009 stellten wir im Rahmen unserer 100-jährigen Firmen-Jubiläumsfeier, ca. 300 geladenen Gästen unsere neue Betriebsstätte vor. Die Veranstaltung und die Präsentation unserer neuen Geschäftsräume waren ein großer Erfolg. Wir möchten dies nochmals zum Anlass nehmen, Ihnen und Ihrem Team unseren Dank für die ausgesprochen gute und sehr angenehme Zusammenarbeit zu übermitteln.

Aufgrund der sehr positiven Erfahrung während unserer längjährigen Zusammenarbeit bei verschiedenen gemeinsamen Bauprojekten, entstand schon frühzeitig bei uns der Wunsch, Sie und Ihr Team für die Planung und Ausführung unseres Neubauvorhabens zu gewinnen. In jeder Phase der Realisierung – von den ersten Entwürfen bis zur Schlussabnahme – hatten wir mit Ihrem Hause einen kompetenten, engagierten und weitsichtigen Architekten an unserer Seite.

Die zahlreichen positiven Resonzen - sowohl hinsichtlich der architektonisch kreativen Gestaltung als auch für die Umsetzung der technischen Details – bestätigen nachhaltig unsere damalige Einschätzung, mit dem Büro Tollé den idealen Partner zu haben.

Hierfür, sehr geehrter Herr Tollé, danken wir Ihnen ganz herzlich!

Mit besten Grüßen

Johann Osmers GmbH & Co. KG

Ihr Torsten Kunz

(geschäftsführender Gesellschafter)

